



NP 9 / 23 | Digital Fone Competición Rallye de Avilés Histórico

## Carlos Jorge y Sergio Marrero seguirán su pelea por el podio del CERVH en el Rallye de Avilés

## 4/7/2023

Cuartos en la provisional del Campeonato de España de Rallyes para Vehículos Históricos a escasos siete puntos del podio y a diez de la segunda plaza, los de Digital Fone Competición encaran esta quinta cita del certamen con la ilusión de mantener el pulso por las primeras posiciones.

El Campeonato de España de Rallyes para Vehículos Históricos inicia este fin de semana su segunda parte de la temporada, de hecho, el Rallye de Avilés Histórico será la primera de las tres últimas citas del año. Carlos Jorge y Sergio Marrero regresan tras su ausencia del año anterior y lo hacen de cara a un rallye tan técnico como decisivo en la lucha por el certamen.

Los de Digital Fone Competición aterrizarán en tierras astures en la cuarta plaza del CERVH, a sólo siete puntos del podio y a diez de la segunda plaza. Una idea de lo igualada que ha estado esta primera parte del curso en la que los tinerfeños se han subido al podio en dos ocasiones.

Y ese es el propósito para este fin de semana. A pesar de que los del Porsche 911 SC descubrirán buena parte del recorrido, lograr un buen resultado en Avilés significaría que la lucha por las tres posiciones de privilegio en el apartado de regularidad permanece intacta justo antes del turno del 'Rías Altas' y del 'Isla Tenerife' que, a la vuelta del verano, le pondrán punto y final a este certamen.

"El año pasado no disputamos este rallye y eso no nos favorecerá, pero espero que con unos buenos reconocimientos y con las ganas que tenemos de hacer un buen papel podamos suplir ese hándicap", apunta Carlos Jorge. "La lucha por el podio está muy ajustada y nosotros estamos intentando aferrarnos a ella", subraya el de Digital Fone Competición. "Está claro que para mantenernos con opciones tenemos que lograr un buen resultado en Asturias. Vamos a tratar de conseguirlo y, a partir de ahí, preparar con aún más esmero las dos últimas citas del año", destaca el tinerfeño antes de tomar el vuelo que le lleve hasta el Rallye de Avilés Histórico.

El recorrido del Rallye Avilés Histórico se centrará en la jornada del sábado 8 de julio. Ese día, los equipos recorrerán los tramos de 'Tamón-Serín' (13,639 km a las 9:11 h y 11:40 h), 'Ferroñes-Corvera' (14,843 km a las 9:48 h y 12:17 h), 'La Picosa-Solís' (10,298 km a las 15:33 h y 18:05 h) y 'La Peral-Riberas' (15,64 km a las 16:19 h y 18:51 h). En total, serán cerca de 110 km de recorrido cronometrado.

